



N° 2

Le 5 janvier 1993

M^{me} McDOUGALL DÉCLARE QUE LES ÉLECTIONS AU KENYA CONSTITUENT UN PAS DANS LA BONNE DIRECTION

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a dit aujourd'hui que malgré quelques irrégularités, le scrutin qui a eu lieu récemment au Kenya constitue un pas dans la bonne direction pour la démocratie dans ce pays. Cinq Canadiens ont collaboré, en tant qu'observateurs au sein des groupes de surveillance du Commonwealth et du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), à ces premières élections multipartites tenues au Kenya depuis son indépendance.

«Les observateurs internationaux et kenyans sont d'avis que, bien que le scrutin ne se soit pas déroulé de façon parfaite, les résultats reflètent, en général, la volonté du peuple kenyan», a dit la Ministre.

M^{me} McDougall a engagé les trois principaux partis d'opposition à poursuivre leurs buts pacifiquement et démocratiquement en entrant au nouveau parlement et en usant de moyens démocratiques pour continuer d'améliorer le système.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

MINISTRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
ET DU COMMERCE EXTÉRIEUR
CANADA

Canada